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ご意見・お問い合わせ・ご入会0265-74-8840
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　8月18日～23日　伊那市
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　　8月25日　伊那市 　4月20日 伊那市

　1月28日　静岡県　御前崎市
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　7月15日　伊那市
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伊那市消防団出初式に議会総務
文教委員長かつ伊那市消防委員
長として出席し、万歳三唱とと
もに市中行進を視察しました。
寒い中、消防団の勇姿に接し今年一年の平
穏を祈念しました。　　

議会主催で『市民と議会との意見交換会』を行いました。
伊那市議会では、市民の皆さんに開かれた議会を目指して、市民と議会との意
見交換会を市内３会場で実施しました。
　　テーマは下記のとおりです。
　　★総務文教分科会　「あなたにとっての防災のまちづくり」
　　★社 会 分 科 会　「子育てしやすいまちづくり」
　　★経済建設分科会　「農林業、商工・観光、道路と生活を考える」
３日間、３会場で約170名の市民が出席していただき、市政に対する思いや考え
を語っていただきました。
市民から出された意見については、議会としてしっかりと受け止め、議員全員
による討議を経て、議会としての政策形成に結びつけていきたいと考えています。

中部電力浜岡原子力発電所を視察しま
した。
浜岡原発では安全性向上対策工事が進められている
ので、その状況を自らの目で見て勉強してきました。
防波壁は海抜22ｍの高さまで嵩上げされ、地震津波
対策がしっかりとできつつあることが良くわかりま
した。また５号機の中に入って原子炉の構造等を勉
強してきました。

後援会の新年会を実施しました。
当日は雪の舞う中を多数の方の出席を頂き、また来賓
として酒井茂県議会議員も出席してくださり、盛り上
がりに中で開催できました。ありがとうございました。
後援会の皆様の後押しがあってこその議員であり、議
長に就任できたのも後援会のおかげであります。

伊那市議会議長に就任しました。
この度の議会内の人事改選に伴って、新議長になりました。
所信表明として述べた公約の実現にむけて取り組んでいきたいと思
います。  詳細は内面に→ 

ご挨拶
議員になってから13年になり、この市議会活動報告も第14号となりました。
議員としての集大成として議長に就任することができました。これもひと
えにこれまで私を支持、支援、ご指導いただいた多くに皆さんのおかげで
あり、衷心よりお礼申し上げたいと思います。ありがとうございました。
議会のあるべき姿を求めて毎年各種の研修会に出席して、自分としての考
え方を形成する努力を続けています。議会が変われば地域が変わり、市民
福祉の向上に結び付くものと確信しています。
市民から信頼される議会、より頼りにされる議員を目指して一歩一歩進ん
でいきたいと思っています。私なりの１年間の活動報告ですのでご一読い
ただければ幸いです。

後援会主催によるゴルフとマレットの大会を実施
しました。
ゴルフに84名、マレットに19名で合計103名が出席し、その後の懇親
会においても大変盛り上がり楽しむことができました。
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北川正恭先生（早大名誉教授）を招き、議員研修を実施しました。
北川先生は、三重県知事や衆議院議員を歴任されてきた方で、自らの経験をもとに、
『議会の必要性・議会改革の重要性を』説いてきています。伊那市議会を訪問して
議員全員と意見交換するのは２回目でありますが、今回は～議会が変われば地域が
変わる～をテーマに講義をしていただき、懇談を重ねました。
このような議員研修を重ねることにより、議員の資質向上とともに議会力のアップ
を図るべく研鑽していきたいと思っています。

市議会総務文教委員会では
体育施設のあり方に関する
提言をまとめ、市長及び教
育長に提出しました。

小黒川スマートインターチェンジ起工式に出席し、挨拶をしました。
今後の伊那市の発展の重要なインフラ整備である、小黒川パーキングにスマートインター
チェンジの事業がスタートしました。防災面、企業誘致、人口増対策等重要なインターチ
ェンジです。環状南線の道路とともに伊那市が一回り大きく成長を遂げることになるもの
と確信しています。平成29年９月完成予定で、事業費は約14.8億円です。

議長就任に当たり、
激励会を開催してい
ただきました。
美篶地区各種団体協議会が主催
し、激励会を実施していただき
ました。地域住民の意志をしっ
かりと受け止め議長職を全うし
ていきたいと思います。

伊那市議会議長に就任しました。
　黒河内浩の市議会活動報告

http://www.kurogouchi.jp/ プロフィール、活動内容
議会での様子が見ることができます。

黒河内浩 公式ホームページをごらんください。
検索黒河内浩

出初式の式典で万歳三唱及び市中行進を視察

▲※発電所の中では写真撮影が禁止されているので、写真は実物大のモデルのある原子力館の中で撮影したものです。

写真は当日の新年会の様子です。▶
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議長就任のご挨拶
　この度伊那市議会議長に就任いたしました。
私は、これまでに議会改革委員長を２期務め、伊那市議会基本条例と議員倫
理条例の制定を取りまとめてまいりました。
議会基本条例は伊那市議会の憲法ともいうべき条例ですが、議会・議員は市
民の代表であり、民意をしっかりと反映すべきだと基本の上に成り立ってい
ます。また、倫理条例は議員たる者、倫理観を持ち、自らが襟を正して行動
すべきだとの理念の上に成り立っています。
　議長として議会運営をするにあたっては、この２つの理念を大切にし、こ
の基本を忠実に守るべく議長としての職務に邁進していきます。
政策的な対応としては、私の意向として２つの特別委員会を設置しました。
一つは「事業点検評価特別委員会」です。これは議会の基本的な機能であ
る執行権のチェックをしっかり実施しようとするものであります。議会版
の「行革審」といえるものでもあります。またここでは、合併から10年と
いう節目の年に当たり合併効果の検証も合わせて実施していきます。
　もう一つは「地域創生対策特別委員会」です。いますべての地方自治体
で地方創生対策を打ち出してきていますが、伊那市議会としても、議会から発信する創生対策をまとめて、行政
に対して提案していこうとするものであります。
　この２つの特別委員会がしっかりと活動することにより、市民のために行動する議会として、議会の存在感を
今まで以上に示していきたいと思います。
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議長として６月・9月定例議会を開会いたしました。

平成28年６月議会　一般質問要旨
議長ではありますが、一議員として一般質問を行いました。
世間の目からは異例であると見られ、また信濃毎日新聞にも記事内容が記載されたために反響も
大きなものがありました。議長といえども議員に相違なく、議長は一般質問をしないという過去の
慣例を打ち破りたいという思いから実行に踏み切りました。
市民の皆様のご理解をいただきたいと思います。

教育委員会は市民の代表である議会の場で、年度当初に教育方針を語るべきであり、議会と
してもセットしていきたい。

教育委員会として、議会の場で年間の教育方針を示し、理解をいただくことは教育振興にとって大切な
ことと考えている。

県が審議している淫行処罰条例について、県民運動として取り組んできた長野県の教育方針
が、条例制定により転換されることは残念だ。伊那市としては青少年の育成についてはどの
ような基本理念で臨むのか。

社会環境の変化から子供の性被害が増加しているという現実もあり、新たな仕組みも必要とされている。
伊那市としては引き続き青少年の健全育成のための啓発や啓もう活動に力を入れていく。

東ティモールのアレイ
ショ駐日大使の訪問を
受け、懇談。
東ティモールのアレイショ特命
全権大使とゴメス書記官が来伊
し、市長・教育長とともに懇談
しました。
伊那市では2020年の東京オリン
ピックに向け、東ティモールの
選手団の合宿地として誘致して
いて、この度の訪問は候補地の
視察が目的でした。大使等は、
新体育館・陸上競技場・ますみ
が丘のクロスカントリーコース
を視察していきました。

消防団のポンプ操法県大会にて、
ポンプ車の部で出場した伊那分団
を議長として激励してきました。

全国植樹祭に出席し、記念植樹をしてきました。 美篶地区の成人式に出席し、
議長として挨拶をしてまいりました。

友好都市である、新宿区、知立市（愛知県）磐田市（静岡県）を訪問し友好促進を図ってきました。 

新宿区の吉住健一区長と下村治生議長 知立市の林郁夫市長 磐田市の渡部修市長、加藤治吉議長

◀さくらホテルにて懇談の様子
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議長就任のご挨拶
　この度伊那市議会議長に就任いたしました。
私は、これまでに議会改革委員長を２期務め、伊那市議会基本条例と議員倫
理条例の制定を取りまとめてまいりました。
議会基本条例は伊那市議会の憲法ともいうべき条例ですが、議会・議員は市
民の代表であり、民意をしっかりと反映すべきだと基本の上に成り立ってい
ます。また、倫理条例は議員たる者、倫理観を持ち、自らが襟を正して行動
すべきだとの理念の上に成り立っています。
　議長として議会運営をするにあたっては、この２つの理念を大切にし、こ
の基本を忠実に守るべく議長としての職務に邁進していきます。
政策的な対応としては、私の意向として２つの特別委員会を設置しました。
一つは「事業点検評価特別委員会」です。これは議会の基本的な機能であ
る執行権のチェックをしっかり実施しようとするものであります。議会版
の「行革審」といえるものでもあります。またここでは、合併から10年と
いう節目の年に当たり合併効果の検証も合わせて実施していきます。
　もう一つは「地域創生対策特別委員会」です。いますべての地方自治体
で地方創生対策を打ち出してきていますが、伊那市議会としても、議会から発信する創生対策をまとめて、行政
に対して提案していこうとするものであります。
　この２つの特別委員会がしっかりと活動することにより、市民のために行動する議会として、議会の存在感を
今まで以上に示していきたいと思います。
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議長として６月・9月定例議会を開会いたしました。

平成28年６月議会　一般質問要旨
議長ではありますが、一議員として一般質問を行いました。
世間の目からは異例であると見られ、また信濃毎日新聞にも記事内容が記載されたために反響も
大きなものがありました。議長といえども議員に相違なく、議長は一般質問をしないという過去の
慣例を打ち破りたいという思いから実行に踏み切りました。
市民の皆様のご理解をいただきたいと思います。

教育委員会は市民の代表である議会の場で、年度当初に教育方針を語るべきであり、議会と
してもセットしていきたい。

教育委員会として、議会の場で年間の教育方針を示し、理解をいただくことは教育振興にとって大切な
ことと考えている。

県が審議している淫行処罰条例について、県民運動として取り組んできた長野県の教育方針
が、条例制定により転換されることは残念だ。伊那市としては青少年の育成についてはどの
ような基本理念で臨むのか。

社会環境の変化から子供の性被害が増加しているという現実もあり、新たな仕組みも必要とされている。
伊那市としては引き続き青少年の健全育成のための啓発や啓もう活動に力を入れていく。

東ティモールのアレイ
ショ駐日大使の訪問を
受け、懇談。
東ティモールのアレイショ特命
全権大使とゴメス書記官が来伊
し、市長・教育長とともに懇談
しました。
伊那市では2020年の東京オリン
ピックに向け、東ティモールの
選手団の合宿地として誘致して
いて、この度の訪問は候補地の
視察が目的でした。大使等は、
新体育館・陸上競技場・ますみ
が丘のクロスカントリーコース
を視察していきました。

消防団のポンプ操法県大会にて、
ポンプ車の部で出場した伊那分団
を議長として激励してきました。

全国植樹祭に出席し、記念植樹をしてきました。 美篶地区の成人式に出席し、
議長として挨拶をしてまいりました。

友好都市である、新宿区、知立市（愛知県）磐田市（静岡県）を訪問し友好促進を図ってきました。 

新宿区の吉住健一区長と下村治生議長 知立市の林郁夫市長 磐田市の渡部修市長、加藤治吉議長
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伊那市消防団出初式に議会総務
文教委員長かつ伊那市消防委員
長として出席し、万歳三唱とと
もに市中行進を視察しました。
寒い中、消防団の勇姿に接し今年一年の平
穏を祈念しました。　　

議会主催で『市民と議会との意見交換会』を行いました。
伊那市議会では、市民の皆さんに開かれた議会を目指して、市民と議会との意
見交換会を市内３会場で実施しました。
　　テーマは下記のとおりです。
　　★総務文教分科会　「あなたにとっての防災のまちづくり」
　　★社 会 分 科 会　「子育てしやすいまちづくり」
　　★経済建設分科会　「農林業、商工・観光、道路と生活を考える」
３日間、３会場で約170名の市民が出席していただき、市政に対する思いや考え
を語っていただきました。
市民から出された意見については、議会としてしっかりと受け止め、議員全員
による討議を経て、議会としての政策形成に結びつけていきたいと考えています。

中部電力浜岡原子力発電所を視察しま
した。
浜岡原発では安全性向上対策工事が進められている
ので、その状況を自らの目で見て勉強してきました。
防波壁は海抜22ｍの高さまで嵩上げされ、地震津波
対策がしっかりとできつつあることが良くわかりま
した。また５号機の中に入って原子炉の構造等を勉
強してきました。

後援会の新年会を実施しました。
当日は雪の舞う中を多数の方の出席を頂き、また来賓
として酒井茂県議会議員も出席してくださり、盛り上
がりに中で開催できました。ありがとうございました。
後援会の皆様の後押しがあってこその議員であり、議
長に就任できたのも後援会のおかげであります。

伊那市議会議長に就任しました。
この度の議会内の人事改選に伴って、新議長になりました。
所信表明として述べた公約の実現にむけて取り組んでいきたいと思
います。  詳細は内面に→ 

ご挨拶
議員になってから13年になり、この市議会活動報告も第14号となりました。
議員としての集大成として議長に就任することができました。これもひと
えにこれまで私を支持、支援、ご指導いただいた多くに皆さんのおかげで
あり、衷心よりお礼申し上げたいと思います。ありがとうございました。
議会のあるべき姿を求めて毎年各種の研修会に出席して、自分としての考
え方を形成する努力を続けています。議会が変われば地域が変わり、市民
福祉の向上に結び付くものと確信しています。
市民から信頼される議会、より頼りにされる議員を目指して一歩一歩進ん
でいきたいと思っています。私なりの１年間の活動報告ですのでご一読い
ただければ幸いです。

後援会主催によるゴルフとマレットの大会を実施
しました。
ゴルフに84名、マレットに19名で合計103名が出席し、その後の懇親
会においても大変盛り上がり楽しむことができました。

（ 1）平成 28 年 10 月 1 日 黒河内　浩　後援会報　No.14（ 4）平成 28 年 10 月 1 日 黒河内　浩　後援会報　No.14
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北川正恭先生（早大名誉教授）を招き、議員研修を実施しました。
北川先生は、三重県知事や衆議院議員を歴任されてきた方で、自らの経験をもとに、
『議会の必要性・議会改革の重要性を』説いてきています。伊那市議会を訪問して
議員全員と意見交換するのは２回目でありますが、今回は～議会が変われば地域が
変わる～をテーマに講義をしていただき、懇談を重ねました。
このような議員研修を重ねることにより、議員の資質向上とともに議会力のアップ
を図るべく研鑽していきたいと思っています。

市議会総務文教委員会では
体育施設のあり方に関する
提言をまとめ、市長及び教
育長に提出しました。

小黒川スマートインターチェンジ起工式に出席し、挨拶をしました。
今後の伊那市の発展の重要なインフラ整備である、小黒川パーキングにスマートインター
チェンジの事業がスタートしました。防災面、企業誘致、人口増対策等重要なインターチ
ェンジです。環状南線の道路とともに伊那市が一回り大きく成長を遂げることになるもの
と確信しています。平成29年９月完成予定で、事業費は約14.8億円です。

議長就任に当たり、
激励会を開催してい
ただきました。
美篶地区各種団体協議会が主催
し、激励会を実施していただき
ました。地域住民の意志をしっ
かりと受け止め議長職を全うし
ていきたいと思います。

伊那市議会議長に就任しました。
　黒河内浩の市議会活動報告

http://www.kurogouchi.jp/ プロフィール、活動内容
議会での様子が見ることができます。

黒河内浩 公式ホームページをごらんください。
検索黒河内浩

出初式の式典で万歳三唱及び市中行進を視察

▲※発電所の中では写真撮影が禁止されているので、写真は実物大のモデルのある原子力館の中で撮影したものです。

写真は当日の新年会の様子です。▶
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